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Senhor Presidente, 
 
CONSIDERANDO que frequentemente recebemos reclamações em nosso gabinete 

sobre elevado número de podas drásticas de árvores no município de Santo André. 

CONSIDERANDO que as podas de árvores devem ser realizadas obedecendo a 

critérios técnicos com o objetivo de preservação  

CONSIDERANDO que entre os benefícios que as áreas verdes proporcionam para a 

cidade, estão a melhora da umidade relativa do ar, diminuição da temperatura e até 

mesmo a contribuição com a saúde mental dos moradores. 

CONSIDERANDO que o poder público deve sempre prezar pela preservação das 

árvores como forma de melhorar a qualidade de vida da população. 

Diante do exposto, 

 
REQUEREMOS ao Senhor Prefeito Municipal solicitando informações sobre as podas 
de árvores em Santo André de acordo com o artigo 58, inciso XVII da L.O.M, a saber: 
 

1. Qual o procedimento dotado pela Prefeitura para executar a poda de árvore, 
após a solicitação do munícipe? 

2. Qual a periodicidade de poda de árvores de acordo dom oo cronograma de 
vistoria de árvores no município de Santo André? 

3. Qual a quantidade aproximada de árvores podadas por ano no município de 
Santo André? 

4. Quais as providências estão sendo tomadas pela Prefeitura para diminuir a 
quantidade de podas drásticas de árvores no município de Santo André? 
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RICARDO ALVAREZ 

Vereador 
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